



SUBSECRETARIA DE DESARROLLO REGIONAL, FRANCISCA PERALES.

Avanzan proyectos de la Subdere para el Sitio Patrimonio

VALPARAÍSO. Subsecretaria indicó que hay iniciativas a corto y mediano plazo.

La subsecretaria de Desarrollo Regional, Francisca Perales, encabezó ayer en la Municipalidad de Valparaíso el inicio de los diálogos participativos para la actualización del reglamento que norma la Ley Cholito, instancia en la que la autoridad también se refirió a los proyectos de su cartera para la ciudad en el marco del Plan de Gestión del Sitio Patrimonio Mundial.

Al respecto, Perales, comentó que “en relación al manejo del Sitio Patrimonio Mundial, hay un Plan de Gestión que se aprobó por Consejo de Monumentos Nacionales hace algunas semanas. Ese tiene proyectos que son de mediano alcance y de más largo alcance, es decir, que tiene que ver con la recuperación integral del Sitio Patrimonio. Y por otra parte, estamos viendo con el municipio algunos proyectos de intervención de más corto alcance para poder mejorar infraestructura básica y que le dé más habitabilidad al sector. Todos esos proyectos los estamos trabajando y los vamos a anunciar cuando corresponda”.

FINANCIAMIENTO

Con respecto al financiamiento de dichas iniciativas, la autoridad explicó que “el municipio tiene el Programa de Revitalización de Infraestructura Patrimonial Emblemática con la Subdere, que está alojado en el Sitio Patrimonio Mundial. Valparaíso es una de las 14 comunas del país que están presentes en ese programa y, por tanto, tiene una intervención particular para poder manejar

los Sitios de Patrimonio y que permita, por una parte, fortalecer los equipos municipales en la formulación de iniciativas, y por otra parte, tiene un programa especial de inversión sólo en esas 14 comunas”.

DIÁLOGOS POR LEY CHOLITO

Con respecto a la actividad que se realizó en el municipio en el marco de la Ley Cholito, Perales argumentó que se escogió a Valparaíso “por el trabajo que hemos desarrollado en los últimos meses con la Municipalidad. En ese sentido, quiero reconocer el liderazgo de la alcaldesa Camila Nieto y su equipo. Ésta es una comuna que tiene una cantidad importante de perros abandonados en el plan y cerros de la ciudad y, lo que hemos visto en el último tiempo, es que hay un compromiso de la alcaldesa por desarrollar iniciativas en materia de protección animal, esterilización y control de animales abandonados”.

En tanto, la alcaldesa porteña, Camila Nieto, destacó que los diálogos ciudadanos “van a permitir que las distintas organizaciones sociales, las que muchas veces sostienen los casos de abandono o maltrato animal, sean quienes van a poder insumar sobre las necesarias modificaciones que se tienen que hacer al reglamento de la ley actual”.

Por otra parte, consultada sobre si hay novedades sobre el rayado del Registro Civil, la alcaldesa dijo que “ya nos querellamos y estamos haciendo también el trabajo con todo lo que guarda relación con las cámaras de seguridad que grabaron el hecho en particular”.